

N. premio

Martes 03.05.2016

El Papa recibe el Premio Carlomagno en el Vaticano el 6 de mayo

El Papa Francisco recibirá el Premio Internacional Carlomagno el próximo viernes, 6 de mayo, en el Vaticano. El premio es otorgado todos los años por la Fundación Carlomagno a quien más se ha distinguido por su labor en favor de la integración y de la unión en Europa y toma su nombra del emperador a quien sus contemporáneos consideraban como el "Padre de Europa".

La ceremonia de premiación comenzará a las 12.00 en la Sala Regia con las "laudatio" pronunciadas por el presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz (vencedor del premio en 2015), el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, y el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, a los cuales el Papa recibirá ese mismo en audiencia privada a las 10.30. A continuación el alcalde de Aquisgrán, Marcel Philipp, pronunciará un discurso de bienvenida al que seguirá la lectura de los motivos del premio por parte del presidente Jürgen Linden, presidente de la Fundación Carlomagno. Philipp y Linden entregarán el galardón al Santo Padre. Después tomarán la palabra los presidentes Schulz, Juncker y Tusk y la ceremonia concluirá con un discurso del Pontífice.

El anuncio del vencedor de 2016 tuvo lugar el 23 de diciembre de 2015 en Aquisgrán (Alemania), por el comité ejecutivo del premio. El jurado citó el discurso pronunciado por el Santo Padre ante el Parlamento Europeo en 2014 y elogió el mensaje de paz y comprensión lanzado por Francisco, así como la comprensión, la tolerancia, la solidaridad y la integridad características de su pontificado. "En estos tiempos en que muchos ciudadanos europeos buscan una orientación, el Santo Padre da un mensaje de amor y de aliento", dice una nota del jurado.